



Lindauer Segler-Club e. V., Segelhafen 3, 88131 Lindau

Presstext zur RUND UM
10.06.2023

Rolf Schlett
Kommunikation & Sponsoring

Lindauer Segler-Club e. V.
Segelhafen 3
88131 Lindau

Tel: ++49 (0) 1520/189 27 14
Telefax Büro: (0 83 82) 2 14 84
E-mail: presse@lsc.de
Internet: www.lsc.de

**DIE NEUE RUND UM –
Die RUND UM der SUPERLATIVE!
Es war die Jahrhundert RUND UM!**

**Es hätte nicht besser laufen können.
276 Anmeldungen.
Zwei neue Fabel-Rekorde.
Phantastischer Wind.
Phantastische Stimmung sowohl bei den Seglern wie auch bei den Gästen und Zuschauern.
Ein überaus glückliches und zufriedenes Orga-Team.
Über 24.000 Besucher auf der Webseite und über 69.000 Seitenaufrufe!**

Fritz Trippolt hat sein Versprechen, mehr als eingehalten!
Am letzten Donnerstag meinte er noch: „Ich will um 20:00 Uhr wieder zurück sein!“
Und tatsächlich war er nach gesegelter Zeit, bereits nach 3 Stunden, 44 Minuten und 40 Sekunden wieder da, also schon um 19:44 Uhr – ein absoluter Fabel-Rekord für das Blaue Band der 1. Startgruppe! Einmal rund um den See in unter vier Stunden –UNGLAUBLICH!
Und auch die Plätze zwei – Ralph Schatz, ORANGE UTHAN, die Gebrüder Sach, NTT DATA, Albert Schiess, HOLY SMOKE und Sammy Smits GREEN HORNY – haben alle Rekordfahrten hingelegt und waren alle schneller, als der letzte, bestehende Rekord!
In der Startgruppe 2, holte sich Jörg Pieper, EXALIBUR nach 7 Stunden, 37 Minuten und 2 Sekunden, das Blaue Band, vor Wilhelm Gorbach, EN joy, ugefolgt vom Drittplatzierten, Günter Scheck, MAXIMUM.

Auch in der 3. Startgruppe (früher „Kleines Blaues Band“) fielen die Rekorde am laufenden Band: Hier liegen nicht weniger als 38(!) Boote unter der bisherigen Bestzeit, von 7 Stunden, 30 Minuten und 36 Sekunden – WAHNSINN!

Bereits nach 6 Stunden, 47 Minuten und 17 Sekunden, kam das erste Schiff, von Harry Bücher, FORTUNE ins Ziel, dicht gefolgt von Christoph Hardt, HONEYBADGER und als Dritter Michael Reinert, RIA III. Ausschlaggebend für diese Jahrhundert-Ergebnisse war der absolut konstante Wind aus Nord/Nord-Ost, der praktisch auf der ganzen Seelänge und durch die ganze Nacht unverändert anhielt – ein absolutes NOVUM!

Die RUND UM war bereits am Samstagmorgen um halb sechs schon vorbei! Eine Skipperin meinte nach ihrer Rückkehr um ein Uhr nachts – „Das war wie eine nette Abendausfahrt, aber nicht wie eine RUND UM!“ trifft, den Spirit dieser Regatta perfekt: locker, leicht, unglaublich emotional und damit



unvergesslich!

Eine derartig sensationelle Wettfahrt sorgt natürlich bei allen Beteiligten für eine absolute Hochstimmung! Das größte Dankeschön geht – neben dem an den Wind-Gott - an die Mitglieder des Organisations-Teams, die seit knapp einem Jahr an einem neuen Konzept für die größte Regatta am Bodensee gearbeitet haben. – DAS HAT SICH MEHR ALS GELOHNT!

Auch die Premiere der Online-Übertragung hat außerordentlich gut geklappt! Danke an Tom Zeleny, der dieses Konzept erdacht und mit Laien-Kameraleuten umgesetzt hat! Die Übertragungen auf die LED-Wand und auf YOUTUBE, über die neue webseite <http://www.rundum.lsc.de> haben in einer perfekten Qualität funktioniert und somit den Segelsport attraktiv „an Land“ und direkt zu den Zuschauern, geliefert. Der beste Beweis hierfür: Wir hatten in den letzten 24 Stunden 69.000 Seitenaufrufe und 17.000 Besucher auf der Website!

Ein weiteres Dankeschön geht an die Moderatoren des Tages: Thomas Bergert von RSA-Radio, Frank Bantle – der Wetterfrosch der RUND UM – und an Lukas Hummler, für die Moderation des Renngeschehens auf der Aktions-Bühne!

Somit muss man dem Lindauer Segler-Club und allen Verantwortlichen des neuen Konzeptes, neidlos attestieren, dass das das neue Veranstaltungskonzept , mit dem offenen Biergarten, den Food-Trucks und der Live-Bühne, ein voller Erfolg war und auch in Zukunft unbedingt so beibehalten werden soll!

Die Einzigen die heute etwas verschnupft sein könnten, sind alle die, die nicht teilgenommen haben – aber -wir machen weiter!

Bis zum nächsten Jahr werden die Organisatoren das neue Konzept an der einen oder anderen Ecke noch etwas nachschärfen und dann kommt die zweite Auflage!

Gemäß dem Motto „Nach der RUND UM ist vor der RUND UM“ -> das Meldeportal für die RUND UM 2024 ist ab dem 01. März 2024 wieder geöffnet!

Herzlichen Dank für ihre Veröffentlichung!
Rolf Schlett

Bilder-Link: <https://www.picdrop.com/christianflemming/yGhJWV2S4j>
Alle Fotos von Christian Flemming, Freier Fotograf